

EL CABALLITO

Se queda sin candidatura Diana Sánchez Barrios

:::: Le platicamos que si no hubo cambio de último momento, la alianza Va Por México en la CDMX, integrada por el PRD-PAN-PRI, sustituyó el nombre de **Diana Sánchez Barrios** —líderesa de ambulantes hoy presa por estar acusada por la fiscalía capitalina de extorsión— en su lista de candidatos a diputados locales. De acuerdo con el proyecto que sería votado la noche del sábado por los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Diana Sánchez Barrios

(IECM), la abanderada para el Distrito local 9 ya no será doña Diana, sino **Silvia Sánchez Barrios**, su hermana, lo cual ya había anticipado. Lo que nos cuentan es que hubo incluso amagos porque esa candidatura no fuera por los tres partidos, pero finalmente quedó por todos y será una integrante de la familia Barrios la que competiría por ese espacio en el Congreso local.

Abren litigio para más recursos para el IECM

:::: Hoy arrancan las campañas electorales y nos dicen que en el Instituto Electoral capitalino, en medio de la incertidumbre de si la Secretaría de Administración y Finanzas (SAF), que encabeza **Luz Elena González**, autorizará el aumento presupuestal —establecido en un artículo transitorio del Presupuesto de 2021— para enfrentar la organización de los comicios y



TOMADA DE TWITTER

Ernesto Ramos

la propia operación del órgano autónomo, nos cuentan que ayer en su cuenta de Twitter el consejero electoral **Ernesto Ramos** reveló que la Secretaría Ejecutiva interpuso un juicio electoral ante el TEPJF para que el gobierno capitalino entregue los recursos necesarios para el proceso electoral 2021. El Tribunal Electoral de la CDMX les enseñó el camino.

No cesa la molestia en Morena del Edomex

:::: Nos platican que **Isaac Montoya**, delegado nacional de Morena en el Edomex, de plano tuvo que salir a desmentir la lista de candidatos a diputaciones y presidencias municipales mexiquenses que han estado difundiendo actores políticos en los últimos días, pues las inconformidades empezaron entre la militancia y los otros contendientes. Por ello, don Isaac les recordó que algunos de los espacios estarán sujetos a los resultados de la encuesta, por lo que rechazó que haya definiciones, y pidió a los actores políticos que esperen los tiempos correctos para dar a conocer la lista definitiva.



ESPECIAL

Isaac Montoya



El Caballito

Diana Sánchez Barrios. Foto: ARCHIVO EL UNIVERSAL

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/se-queda-sin-candidatura-diana-sanchez-barrios>

Metrópolis 04/04/2021 03:51 Periodistas Metrópoli Actualizada 03:52

Se queda sin candidatura Diana Sánchez Barrios

Le platicamos que si no hubo cambio de último momento, la alianza Va Por México en la CDMX, integrada por el PRD-PAN-PRI, sustituyó el nombre de Diana Sánchez Barrios — lideresa de ambulantes hoy presa por estar acusada por la fiscalía capitalina de extorsión— en su lista de candidatos a diputados locales. De acuerdo con el proyecto que sería votado la noche del sábado por los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), la abanderada para el Distrito local 9 ya no será doña Diana, sino Silvia Sánchez Barrios, su hermana, lo cual ya había anticipado. Lo que nos cuentan es que hubo incluso amagos porque esa candidatura no fuera por los tres partidos, pero finalmente quedó por todos y será una integrante de la familia Barrios la que competiría por ese espacio en el Congreso local.

Abren litigio para más recursos para el IECM

Hoy arrancan las campañas electorales y nos dicen que en el Instituto Electoral capitalino, en medio de la incertidumbre de si la Secretaría de Administración y Finanzas (SAF), que encabeza Luz Elena González, autorizará el aumento presupuestal —establecido en un artículo transitorio del Presupuesto de 2021— para enfrentar la organización de los comicios y la propia operación del órgano autónomo, nos cuentan que ayer en su cuenta de Twitter el consejero electoral Ernesto Ramos reveló que la Secretaría Ejecutiva interpuso un juicio electoral ante el TEPJF para que el gobierno capitalino entregue los recursos necesarios para el proceso electoral 2021. El Tribunal Electoral de la CDMX les enseñó el camino.

No cesa la molestia en Morena del Edomex

Nos platican que Isaac Montoya, delegado nacional de Morena en el Edomex, de plano tuvo que salir a desmentir la lista de candidatos a diputaciones y presidencias municipales mexiquenses que han estado difundiendo actores políticos en los últimos días, pues las inconformidades empezaron entre la militancia y los otros contendientes. Por ello, don Isaac les recordó que algunos de los espacios estarán sujetos a los resultados de la encuesta, por lo que rechazó que haya definiciones, y pidió a los actores políticos que esperen los tiempos correctos para dar a conocer la lista definitiva.